



Daniel Gaytan Saldaña actualmente es estudiante de la maestría en Ciencia y Tecnología de la Luz y la Materia, LUMAT.

Es egresado de la Unidad Académica de Física, donde cursó la Licenciatura en Física, perteneciente a la Universidad Autónoma de Zacatecas. Realizó su trabajo de tesis titulado” **“Análisis de factibilidad para la alimentación de una planta desaladora en Empalme Sonora Mediante el uso de métodos fotovoltaicos”**

Durante sus estudios de licenciatura ejerció como asesor de estudiantes de nivel secundaria y preparatoria en temas de Física, Álgebra y Cálculo diferencial e integral. Posteriormente y antes de obtener su grado de licenciatura, se incorporó al campo laboral, ejerciendo trabajos en el área de la logística de instalación de paneles solares y la logística de transportes, en Alvarez y Asoc.